



Landscape/Groundskeeper Assistant

Our landscape company is seeking an individual with an interest in full-time outdoor summer employment as a landscape/groundskeeper assistant to help fulfill our contract of work for a chain of public golf courses.

The landscape/groundskeeper assistant will be responsible for assisting the landscape architect with maintaining the grounds of three golf courses. This position will be working as part of a team to mow/edge greens and fairways, rake bunkers, prune trees and shrubs, as well as maintain and help design flowerbeds and water features. The successful candidate(s) may be responsible for maintaining records and coordinating with the course Superintendent for any unplanned work. Initial training and safety orientation will be provided. The successful candidate must be reliable and dependable.

We require the following:

- **Team Contributor:** you work well with others to achieve the desired outcomes.
- **Customer Focus:** you aim to provide an extraordinary experience to our clients.
- **Positive Attitude:** you have an upbeat attitude, and a cheerful demeanour.
- **Communication:** you listen well and express yourself clearly.
- **Self-motivated:** you take initiative to be proactive and work independently with limited direction.

Related practical experience is an asset, but not a requirement.

Full or part-time hours are available from late June to late August. Based on successful performance, there may be opportunity for continued or repeat employment.

Please email your résumé and cover letter in **one PDF file** by 11:59 p.m., April 14, 2017 in accordance with the Contest Scope document.

Job Interview competition Chairperson
Mrs. Janice Penner
Skills.on.83@gmail.com



Aide-paysagiste – Aide à l’entretien du terrain

Notre entreprise d’aménagement paysager veut embaucher une jeune personne pour travailler en tant qu’aide-paysagiste ou aide à l’entretien du terrain durant l’été, afin d’aider à exécuter un contrat conclu avec une chaîne de terrains de golf publics.

La personne retenue aidera l’architecte paysagiste à entretenir trois terrains de golf. Travaillant au sein d’équipe, elle aura pour tâches de tondre et de tailler des verts et des allées, de ratisser des fosses de sable, de tailler des arbres et des arbustes, et de contribuer à la conception et à l’entretien de massifs de fleurs et d’ouvrages d’eau. La personne choisie devra aussi tenir à jour des registres et coordonner les travaux non prévus avec le responsable du terrain de golf en question. Elle recevra une formation initiale et participera à une séance d’orientation sur la sécurité.

Aptitudes requises :

- **Esprit d’équipe** : Vous êtes capable de travailler efficacement avec d’autres personnes pour obtenir les résultats visés.
- **Attention envers la clientèle** : Votre objectif est de satisfaire au mieux les clients.
- **Attitude positive** : Vous êtes optimiste et d’humeur agréable.
- **Communication** : Vous savez écouter les autres et vous vous exprimez clairement.
- **Esprit d’initiative** : Vous avez de l’initiative et une attitude proactive, et vous travaillez d’une manière autonome avec peu de directives.
- **Autres qualités** : Vous pouvez travailler à l’extérieur, peu importe le temps qu’il fait. Vous êtes une personne fiable et responsable.

Toute expérience pratique connexe est un atout, sans être une exigence.

L’emploi est proposé à temps plein ou à temps partiel, de la fin juin à la fin août. En cas d’excellent rendement, le ou la titulaire pourrait voir son poste prolongé ou l’emploi pourrait lui être offert de nouveau.

Veillez envoyer, par courriel, votre curriculum vitæ et une lettre de présentation dans un seul fichier PDF à l’adresse suivante, au plus tard à 11:59 h, le 14 avril 2017 :

Job Interview Competition Chairperson
Mrs. Janice Penner
Skills.on.83@gmail.com